



Le Trait d'Union

Amicale des Anciens Élèves du Lycée Albert CLAVEILLE
(Créée en 1932)

80 rue Victor HUGO 24000 PERIGUEUX



"La Prof" vue par notre regretté Jimmy Gaillard

JUILLET 2018 N° 53

Site Internet: <http://www.anciens-eleves-claveille.org>

Le mot du Président : Jean Claude BROUILLAUD

Sommaire

Le mot du Président
Jean-Claude BROUILLAUD
Et le mot du Proviseur Michel
ROCHER P 1-2

La gouvernance associative P 3-4

-L'Assemblée Générale du 17
mars 2018.
-Les commissions du C A.

Histoire de Bahut P 5— 7

-Commission municipale scolaire
Transfert du collège de St
Georges au 80 rue Victor Hugo.

Claveille actualités P 8—10

-Orientation des jeunes, quelle
solution? Consultation du CESE.
-L' AMMAC
-Les adhésions, les décés



Le mois de juillet annonce pour le lycée la fin de l'année scolaire et surtout l'arrivée des vacances, que je vous souhaite à tous les

meilleures possibles.

Les anciens, nous avons connu une année scolaire très riche, nous sommes de plus en plus impliqués dans la vie de notre lycée. Je pense que l'ensemble des acteurs apprécie notre disponibilité et notre «esprit Claveille » toujours au service de tous.

Notre assemblée générale a été une réussite, par le nombre de participants, par l'arrivée de jeunes (anciens) et par sa féminisation. Ce fut une agréable journée riche en échanges et en convivialité. Je remercie tous les membres du Conseil d'Administration pour leur investissement, madame la proviseure adjointe pour sa disponibilité, les professeurs et les personnels qui nous assistent pour cette journée.

L'assemblée générale a validé quelques actions pour la prochaine année scolaire.

-Poursuivre et finaliser notre lien avec l'AMMAC (association des BTS 'motoriste et maintenance automobile du lycée A. Claveille)

-Continuer et accroître notre implication avec la vie du lycée: remise des diplômes -présentation de notre association le jour de la pré-

rentrée aux professeurs- conférences par des anciens pour les élèves et leurs professeurs.-

-Animer des expos dans les communes (L'expérience d'AGONAC a été une réussite, il faut continuer)

-Etre présents aux portes ouvertes sous une forme différente de l'exposition photos mais en tant qu'acteur de la vie du lycée.

-Entretenir notre lien avec le Conseil de la Vie Lycéenne. C'est un point majeur de notre action vers les élèves.

Notre association va par le toilettage de son site internet permettre aux personnes qui vont le visiter d'avoir une approche plus éclairée de nos actions .Elle va poursuivre le développement de « l'esprit Claveille » avec ses adhérents en les informant sur toutes les actions qu'elle mène.

Elle compte également sur vous tous pour nous amener de nouveaux adhérents qui lui permettront de se renforcer et de se pérenniser. Cette année 2018 fêtera les 90 ans du transfert de l'Ecole Professionnelle de St Georges sur le site actuel (l'ancien grand séminaire) qui ne prendra le nom de Lycée Albert Claveille qu'en 1934.

Combien de changements sont intervenus depuis ?

Bonnes vacances.

Et le supplément exceptionnelle !!!!

UN CHEF : M. ALBERT CLAVEILLE

Grâce à un effort continu et à une évidente vocation, l'agent temporaire Claveille, fils d'adhérents pérorateurs, est devenu Directeur des Châma de fer de l'Etat.

Article extrait du journal "Le Miroir" n° du 22 Mars 1914

M. ALBERT CLAVEILLE, DIRECTEUR DES CHÂMA DE FER DE L'ETAT

Le Miroir n° du 22 Mars 1914

AMICALE DES ANCIENS ÉLÈVES DU LYCÉE ALBERT CLAVEILLE - 80 rue Victor HUGO - 24000 PERIGUEUX - Juillet 2018

de l'ancien grand séminaire, en l'hommage à l'agent temporaire Claveille, fils d'adhérents pérorateurs, est devenu Directeur des Châma de fer de l'Etat.

de l'ancien grand séminaire, en l'hommage à l'agent temporaire Claveille, fils d'adhérents pérorateurs, est devenu Directeur des Châma de fer de l'Etat.



Le Mot De Monsieur le Proviseur

Page 2

Il est encore trop tôt pour vous livrer les résultats des examens 2018, mais quand vous lirez ces lignes, ils seront connus. Gageons qu'ils restent à la hauteur de nos attentes.

L'année 2017-2018 aura été marquée par la poursuite des travaux de rénovation. Le plateau sportif va permettre des activités d'EPS au sein de l'établissement et de détente pour nos élèves. Rue Clos Chassaing, la création du parvis et de l'entrée pour les piétons va les séparer des véhicules pour une sécurisation des déplacements. Le nouveau parking accueillera 110 places, et rendra la cours aux piétons qui retrouvera son espace de vie pour les jeunes et les adultes.

Concernant l'entrée principale de la rue Victor Hugo l'accueil de l'établissement sera visible, mieux adapté aux missions des agents de loges et conforme aux problématiques de sécurité. La restructuration de l'infirmerie doit se terminer pour la rentrée

et le pôle santé-social va devenir un réel outil d'aide aux élèves. Les ateliers de maintenance des véhicules évoluent pour s'adapter aux normes, ainsi, l'accueil de l'atelier pédagogique et la station de lavage sont créés à l'extérieur de l'atelier.

Enfin sur l'ensemble des bâtiments les travaux de mises aux normes pour l'accueil des personnes en situation de handicap sont en cours (création de salle, adaptation des lieux de passage, marquages, ...).

Lors des dix dernières années le bâti du lycée Albert Claveille a fortement évolué, avec le nouveau Bac, dans les trois années à venir la structure pédagogique aura profondément changé.

Les épreuves du Bac en 2021 se décomposeront en 40 % de la note en contrôle continu (10 % résultats de première et terminale et 30 % épreuves en cours d'année) et 60 % de la note en épreuves finales (en première le français et en terminale la philosophie, les deux spécialités et l'oral final).

Dans la structure des nouveaux lycées, Il n'y a plus qu'une filière générale avec un tronc commun et des spécialités (3 en première et 2 en terminale). Cela entrainera une évolution dans la spécificité du lycée (science de l'ingénieur). Les filières technologiques sont construites sur le même principe, un tronc commun et des spécialités (3 en première et 2 en terminale) avec des enseignements transversaux en première et une spécialisation en terminale. Une part importante de la scolarité sera consacrée à l'orientation et la poursuite d'étude.

L'établissement a toujours su réagir aux grandes réformes et il continuera dans l'intérêt des jeunes qui nous sont confiés.

Je vous souhaite un très bel été même si à l'heure où j'écris ce billet cela relève encore d'une pensée magique.

Remise des diplômes à la préfecture
Une classe de seconde est arrivée 2^{ème} au Rallye Mathématiques (en 2017, nous étions 1^{er}).



Remise des diplômes à Bordeaux :
Une classe finaliste au niveau Aquitaine dans le projet « course en cours »



Projet en STI2D d'automatisation



Années
1950/60

Le Plateau pour les activités sportives.....

Plateau finalisé
en Mai 2018



Amicale des Anciens Elèves du Lycée Albert Claveille

Assemblée Générale 17 mars 2018



Une importante participation dans le magnifique gymnase. C'était une première.



Ouverture de l'AG par le Président JC Brouillaud



Intervention de Mme Valade Proviseur Adjoint



Les applaudissements pour l'intervention de JM Duprat (un Ancien) sur la qualité de la truffe



Visite très studieuse des ateliers



Les retrouvailles au super apéritif !!!



La chorale des Anciens



L'Assemblée....mais à table



Le dynamisme des anciens de Claveille

L'Amicale des anciens élèves du lycée Albert-Claveille de Périgueux a tenu son assemblée générale, samedi, en présence d'une centaine d'adhérent (l'association en compte 350). Le rapport d'activités a montré la richesse des actions qui ont été réalisées et plus particulièrement de celles en collaboration avec les élèves du lycée. Le trésorier a rapporté une situation financière satisfaisante. A rang des projets, une exposition à voir en avril au Crédit mutuel de Pér

gueux. L'après-midi s'est terminé par une visite des ateliers et de l'internat qui ont été équipés en informatique grâce à l'aide financière de l'Amicale des anciens. Le soir, un repas dansant a permis aux jeunes présents pour la première fois d'apprécier cette convivialité intergénérationnelle. A noter que l'Amicale, présidée par Jean-Claude Brouillaud, a enregistré l'arrivée de deux nouveaux administrateurs, M^{me} Ribette et M. Berbessou.



Lors de l'assemblée de l'Amicale des anciens élèves de Claveille. PHOTO DR



Et l'animation bien cadrée....



Les membres du Conseil d'Administration lors de la réunion du 5 Juin

1er rang de gauche à droite

JC Beauvieux/R Barbancey/
JC Brouillaud /M le Proviseur
M Rocher (Invité)/E Maly/
A Groux/B Delguel.

2ème rang de gauche à droite

B Cipierre/C Delouis/M Boissel/
J Viaud/G Bojanic/JP Reynet/MF
Ribette /A Luc/H Guillaumard/ JL
Bettarel/JP Lacaze/M Hillaret.

Absents excusés

A Bonnefond/JC Jedrasiak/
M Lasserre/M Berbessou/
JP Cluzeau.



Les commissions du Conseil d'Administration

1 La commission Animation prépare et organise les événements proposés par notre amicale—Assemblée Générale—rencontres festives—sorties, voyages, conférences etc...
JC Beauvieux/J Viaud/M Berbessou/B Delguel/G Bojanic/JP Boissel/JP Lacaze/E Maly/ Y Richard.

2 La commission Finances a pour objectif de participer à l'élaboration du budget, de proposer avec le trésorier des orientations financières et de contrôler en amont l'action du contrôleur des comptes (qui ne fait pas partie du CA) l'action du trésorier.
G Bojanic/JC Brouillaud/MF Ribette/JL Bettarel//A Bonnefond/JP Cluzeau/H Guillaumard/Y Richard.

3 La commission développement Comme son nom l'indique cette commission a pour objectif de veiller au bon développement de notre amicale en respectant l'objet statutaire et ceci en terme d'adhésions, de pyramide des âges, Elle propose des actions pour atteindre ces objectifs. (réunions d'Anciens non adhérents—rencontre de promo—exposition sur « Claveille » conférences -relation avec les élèves)
JC Brouillaud /JL Bettarel/G Bojanic/B Delguel/ C Delouis/E Maly/ J Viaud/A Groux/A Luc/JC Jedrasiack. M Hillaret/H Guillaumard

4 La commission « Système d'Information » intègre les actions de communication écrites (TU- presse locale etc..) numérique (internet/ mail etc..)
Robert Barbancey/ G Bojanic (Presse écrite): Bernard Delguel/ C Delouis/ M Lasserre (site Internet) E Maly/J Viaud/ A Bonnefond/A Luc/M Berbessou/JP Reynet

Relations avec le Proviseur JC Brouillaud/J Viaud

Participation au Conseil d'Administration du Lycée

Notre secrétaire Général Robert Barbancey

Robert Barbancey élu de la ville de Périgueux siège au CA du lycée à ce titre mais ne manque pas d'y porter la parole de notre amicale ...

Nota: le nom du responsable de la commission en gras

Adhérer et faire adhérer à « l' Amicale des Anciens Élèves du Lycée Albert Claveille » c'est contribuer à pérenniser des valeurs de camaraderie et d'entraide qui favorisent le lien social mais c'est aussi de faire partager aux lycéens , si besoin est, notre vécu professionnel.



90 ans

VILLE DE PERIGUEUX

Réunion de la Commission Municipale Scolaire.

Périgueux le 3 Août 1928

La Commission municipale scolaire s'est réunie le Vendredi 3 Août 1928 à l'effet de délibérer sur le transfert de l'Ecole professionnelle de garçons fonctionnant actuellement au quartier St Georges, dans un local municipal dit " l'Ancien Grand Séminaire" situé à l'entrée du quartier du Toulon.

Etaient présents:

M. GADAUD, Maire, président
M. DUPUY, conseiller municipal
M. DELMAS D°
M. DUMONT D°
M. AMELINE D°

Ces deux derniers siègent aussi en qualité de délégués cantonnaux de l'enseignement primaire.

M. le Directeur de l'Ecole normale faisant fonctions d'inspecteur primaire.

Mme la Directrice de l'Ecole normale faisant fonctions d'inspectrice primaire

La Commission élit M. AMELINE secrétaire et rédige à l'unanimité le rapport ci-dessous.

L'Ecole Professionnelle de garçons de Périgueux créée il y a dix sept ans a pris une extension merveilleuse qui en fait une des premières de France. Ses succès sont aussi nombreux que variés. Elle fait des élèves pour ANGERS, des électriciens, de s ingénieurs, des ouvriers qualifiés fort recherchés par la Compagnie P.O. pour ses ateliers de Périgueux. Sa section d'enseignement général prépare aux postes, aux contributions, aux écoles normales, de commerce, d'hydrographie. Elle a vu sortir plus de 2.000 jeunes gens qui sont devenus des techniciens instruits et avertis. Sa population scolaire est passée de 250 à 600. Il n'est plus téméraire d'affirmer qu'elle atteindra le millier après son organisation dans le nouveau local sous l'égide de l'enseignement technique.

Cette Ecole primaire supérieure professionnelle a une organisation très souple qui permet de donner satisfaction à tous les besoins de la région du Sud-Ouest. Elle comprend:

- 1° Une section générale
- 2° Une section industrielle
- 3° Une section des Arts et Métiers.

Son rattachement à la Direction de l'Enseignement technique est dans la logique des choses et la garantie de son développement futur. En changeant de local, cet établissement ne changera pas de caractère; seulement il deviendra plus encore le centre, l'armature l'âme d'une Université du Travail qui comprendra trois parties, l'enseignement.....;



l'enseignement professionnel, post-scolaire, et l'enseignement de métiers.

Arrêtons-nous un instant sur cette idée si neuve, si féconde si utile pour le monde du travail quand un jeune homme ayant fait ses classes veut se préparer à une carrière libérale, il sait où aller, il sait quelle université lui ouvrira ses portes, ses cours ses laboratoires, ses bibliothèques; il trouve les moyens qui le conduiront au but. En est-il de même pour la préparation aux métiers, pour l'apprentissage? Nul de nous n'oserait l'affirmer. Voilà des jeunes gens munis du certificat d'études. Ils abandonnent toute étude. Or les places chez un patron où pendant de longs mois ils seront confinés, trop souvent aux besognes inférieures y a-t-il véritablement enseignement méthodique d'un métier? Nous ne le pensons pas. Sans doute il s'apprend quand même, à la longue, mais sans goût et sans principes. L'apprenti ayant perdu tout contact avec les études, pris trop souvent de mauvaises habitudes, oublie ce qu'il savait, ne voit dans son travail qu'un e besogne matériel fastidieuse que rien ne vient illuminer, raisonner, nous sommes ainsi menacés d'avoir des ouvriers au rabais, plus manoeuvre qu'artisans.

Artisans. Voilà certes un bien beau mot et la grammaire nous apprend que sa racine est Art. A nos yeux, l'ouvrier qui façonne la Matière, l'assouplit, met son âme dans sa forme, est un véritable artiste comme le furent nos pères du moyen âge. De la pierre, du fer et du bois ils ont fait surgir ces chefs d'oeuvre qui peuplent nos musées, arrêtent nos regards et excitent notre admiration.

que faudrait-il pour notre jeunesse de 13 à 18 ans? Ne pas faire de divorce entre l'école et l'atelier et mettre le second dans la première. C'est cette conception si rationnelle qui sera réalisée dans notre nouvelle école professionnelle par l'organisation de cours de métier. On préparera à tous ceux dont la base est le bois et le fer. L'avenir nous dira si nous devons envisager d'autres cours. Nous espérons que nos apprentis, tout en développant leur culture générale, deviendront des ouvriers diligents, sachant ce qu'ils font et pourquoi ils le font, s'élevant par la pensée et la vie de l'esprit au dessus de la matière brute qu'ils dominent. Ce sera un grand honneur pour notre Ville si elle réalise la création de cet Institut du Travail où l'enfant pourra faire un bon apprentissage tout en développant sa culture générale. Trop longtemps il y a eu comme une sorte de divorce entre le travail intellectuel et le travail manuel. Nous voulons les réconcilier dans une synthèse harmonieuse. ~~XXXXXXXXXXXX~~ L'un n'est il pas comme la traduction sensible de l'autre et un beau meuble, un bijou, une étoffe, une toilette même, ne sont ils pas tout d'abord une conception de notre cerveau? Cette Université du Travail que nous organisons aura les plus heureux résultats. L'opinion publique la réclame. Les fils laborieux de la classe ouvrière vont la peupler et lui donner un essor peut être insoupçonné. Nous ne batissons pas sur le sable. Devant des gages de prospérité certains, en face d'une idée neuve et originale à faire passer dans la pratique, les pouvoirs publics se doivent d'encourager une initiative locale qui, au surplus, ne s'inspire que de l'intérêt national.

Pour réaliser une telle conception qui suppose de vastes ateliers qui se développeront au fur et à mesure des besoins révéchés, pour abriter un millier d'élèves ou d'apprentis, il faut d'abord des possibilités de développement en superficie, des espaces libres pour des préaux, des cours et même pour des terrains de jeux. La vie physique de notre jeunesse nous est aussi précieuse que son cerveau.

Ces conditions sont loin d'être remplies à l'intalladun actuelle de Saint Georges. Il n'y a que 11 salles; il en faudrait 20.

Il y a 66 étaux.....



- 3 -

Il y a 66 étaux; il en faudrait au moins 200. Les heures officielles de travail ne peuvent être toutes données. Les ateliers de forge sont nettement insuffisants. Le manque de superficie empêche l'installation de nombreuses machines outils, pourtant indispensables à l'enseignement et à la démonstration. La superficie totale à Saint Georges est de 1 Ha 35 ares, se décomposant ainsi: 1600 mètres carrés pour les bâtiments, 2900 pour les cours, 9000 pour le jardin. Poursuivons notre énumération. Il n'y a pas de salles de collections, pas de salle de bleus (dessin pas de salles de machines, pas de terrains de jeux. La cour de récréation n'a pas même 3000 mètres. Le cube d'air et la superficie dans les dortoirs sont nettement insuffisants; pas assez de places dans les salles d'études; pas d'amphithéâtres; réfectoire insuffisant; pas assez de salles de provisions pour le service des cuisines. Pour être complet, ajoutons qu'il n'y a pas d'infirmerie, pas de cordonnerie, pas de salle de bain, pas de salle d'isolement, que la lingerie est si petite que les pensionnaires gardent une partie de leur linge dans des sacs.

En résumé, tous les services devraient être au moins doublés quelquefois ~~en~~ triplés; surtout en ce qui concerne les ateliers, la cheville ouvrière d'un établissement de ce genre. L'actuel conviendrait pour 250 élèves. Qu'on juge de l'insuffisance quand il s'agit de 600 élèves qui seront mille demain. On a préconisé des agrandissements sur place. Il y faut renoncer. L'atelier du bois est situé au-dessus de l'atelier du fer. Ni l'un ni l'autre ne peuvent être agrandis à cause de la topographie même des lieux. Le jardin, peu vaste, ne peut recevoir des ateliers; au surplus il a son utilité; on ne peut pas non plus diminuer une cour trop exigüe. A noter en passant qu'il n'y a pas même de préaux. La vérité est que l'ossature de l'école de Saint Georges est étreinte, insuffisante. Et comme ce vice irrémédiable, fondamental, ne peut être corrigé par des agrandissements, on aboutit à cette conclusion nécessaire que l'École Professionnelle de Saint Georges doit être installée ailleurs.

On ne saurait s'arrêter un seul instant à une construction neuve, sur un autre terrain, à cause des dépenses trop élevées que cette opération entraînerait. Par contre le projet de transfert à l'ancien séminaire paraît tout à fait réalisable. Analysons en effet l'emplacement nouveau. Il est salubre, le sous sol résistant l'orientation favorable. Un parc magnifique en recouvre une partie. Il y a possibilité d'avoir des préaux, de vastes cours, un terrain de jeux; la situation est centrale, la Ville tendant à développer vers l'Ouest; de vastes ateliers pourront être édifiés en bordure de la rue Clos Chassaing. Le grand Séminaire central est certes en mauvais état intérieur; mais les murs sont excellents et les agencements intérieurs sont parfaitement réalisables par un architecte avisé. La superficie totale est de 3 Ha 56 ares^{à peu près}. Il y a lieu de la garder toute en vue de son développement ultérieur.

La Commission municipale scolaire s'arrête aux conclusions suivantes:

1° L'École professionnelle de garçons établie au quartier Saint Georges à Périgueux doit être agrandie, doublée même pour devenir une école technique et une Université des Métiers.

2° Elle ne peut être que par son transfert à l'ancien grand Séminaire.

3° Il n'y a pas lieu d'envisager une construction neuve sur un terrain libre à cause d'une dépense trop élevée.

LE SECRETAIRE

Signé: AMELINE

LE MAIRE, président de la Commission Scolaire.

Signé : GADAM

LES RELATIONS AVEC LES ÉLÈVES avec LE CONSEIL DE LA VIE LYCÉENNE

Lors de notre Conseil d'Administration du mois de Février en présence des élèves du Conseil de la vie Lycéenne (CVL) Emile MALY a présenté la première consultation du CESE (Conseil Economique Social et Environnemental) qui porte sur:

Orientations, quelles solutions ?

Les rapporteurs de cet avis, ont souhaité interroger toutes les parties prenantes (élèves, jeunes, professeur.(e).s, parents, ...) pour améliorer l'orientation et savoir comment créer des conditions favorables pour que chacun.(e) puisse construire son avenir sereinement.

:La consultation a porté sur six thématiques

Comment ne plus subir son orientation ?

- Comment faciliter l'accès à la formation souhaitée ?

-Comment éviter que les stéréotypes de sexe ne conditionnent les choix d'orientation ?

-Comment mieux accompagner les jeunes dans leur parcours?

-Comment réduire le stress suscité par l'orientation ?

-Comment faciliter l'insertion professionnelle des jeunes ?

Nous avons considéré que cette forme de participation sur la réflexion de l'avenir des élèves par les élèves était une bonne formule et c'est pour cela que nous l'avons proposé au CVL pour en informer les élèves.

Nous vous remercions vivement pour votre engagement!

Ils ont pu le faire en se rendant sur le site participez.lecese.fr.

La contribution d'un maximum d'élèves est venue nourrir le projet d'avis « [L'orientation des jeunes](#) » qui a été soumis au vote de l'assemblée plénière du

CESE le 11 avril dernier.

Nous ne savons pas combien de lycéens ont utilisé ce vecteur de communication.

Par contre nous avons reçu ce courriel :

»Vous avez participé à la grande consultation du CESE « [Orientation des jeunes, quelles solutions ?](#) .

Nous vous remercions vivement pour votre engagement!

L'avis sera présenté et soumis au vote de l'assemblée plénière le 11 avril prochain, de 14h30 à 16h30. Nous souhaitons vous convier à assister à cette plénière au Conseil économique, social et environnemental, 9 place d'Iéna, 75 016 Paris.

S'il vous est impossible de vous déplacer au CESE afin d'assister à la plénière, vous pourrez la suivre en direct sur lecese.fr.

Nous avons suivi le débat qui fut intéressant . Nous vous invitons à le faire en vous connectant sur le site.

AMMAC

Jérôme COURTOIS : Enseignant Essais et Technologie des moteurs pour les BTS MCI nous parle de l'AMMAC (Association des Motoriste et de la Maintenance Automobile).

« Cette association est née à Claveille dans les années 80 par les BTS EVM (ancien BTS MV). Elle a pour objectif de réunir tous les ans (en septembre), les anciens et les nouveaux étudiants pour qu'ils expliquent le métier entr'autres... Pour le lycée, cela permet de garder des contacts avec les anciens pour le matériel et les stages des nouveaux.»

Jérôme Courtois fera connaître notre Amicale afin que ces « jeunes Anciens » nous rejoignent.



Réactualisation des connaissances du « CODE DE LA ROUTE »



L'intérêt qui a été porté lors de la première session nous conduit à en programmer une seconde..

Elle aura lieu à Périgueux en Septembre ou Octobre de 9h à 16 h-15 personnes maximum- repas pris en commun (15€).

La date sera arrêtée avec le formateur

Prenez rang dès maintenant . Les inscriptions se font auprès de **Robert BARBANCEY (Tél 06 87 29 61 15 robertbarbancey@yahoo.fr).**

(Les conjoints peuvent y participer)

Nous avons testé . C('est Super . Nous allons reconduire l'opération!!!

8 Samedi 23 juin 2018 (La DL Grd Périgueux) GRA

SAINT-PIERRE-DE-CHIGNAC

■ Visite du chai.
Ce mercredi, une vingtaine de membres de l'association du lycée Albert-Claveille ont visité le chai. Ils ont été vivement intéressés par la conception de lieux et leur préservation. Pierre Reynet y avait assuré l'entretien des machines pendant de longues années. Cette visite s'est terminée par une dégustation de vins locaux. PHOTO LYDIE MONRIBOT



Pendant un mois, notre Amicale s'est exposée au centre ville de Périgueux



Pendant tout le mois d'Avril notre Amicale s'est exposée dans la vitrine du Crédit Mutuel au centre ville de Périgueux. De nombreuses réactions très positives d'Anciens élèves qui ont apprécié cette initiative.

Après AGONAC la prochaine exposition à l'initiative d'Alain GROUX (promo xxxx) aura lieu à ANTONNE et TRIGONANT .Les supports enroulables sont faciles à déplacer.

N'hésitez pas à prendre rang. Nous vous aiderons à monter cette exposition. Vous aurez à inviter les anciens de votre commune qui ont fréquenté « la Prof », « Claveille » . Nous offrons le pot de l' amitié.

Emile MALY



18 Nouveaux adhérents depuis le début de l'année.

BONVOISIN Jean Jacques (62/68 SA2)/ BOUTHIER Michel (62/65 CET)/BRACHET Gislhaine (81/85 F3)/ BRETON Régis (60/64 Indus)/ DANEDE Gérard (60/66 TI)/ DAURIAC Jean-Marie (83/89 F1&BTS)/ DESGOULIERES Jean Christophe (91/95 ES)/ GASQUET François (55/61 Indus)/ GASSOU Jean-François (53/60 AM Indus) MALY Arnaud (91/95 ES)/ MARJARIE Claude (Elève & surveillant 55/66) / MELNIK Pierre (76/81 E)/ POTHIER Francis (68/72 F7)/ RAVIDAT Jean-Pierre (63/69 Elec)/ REBIERE Chantal (76/78 F7 Labo)/RIBETTE Marie-France (75/77 F7)/ SKOWRON Michel (61/70 F3)/ VENTENAT Jean-Marie (59/65 Indus).

« Poursuivons sur cette lancée - 1 Adhérent sollicite un Ancien pour devenir adhérent »
Et contactez Emile MALY (emile.maly@free.fr/06 71 49 62 44).

Malheureusement, nous sommes au regret de vous faire part du décès de nos amis depuis le début de l'année:

Jacques CÉCINAS (Promo 45/53), Vincent Marcel FOURNIER (fils du Majoral Fournier, surveillant, professeur), Nadji GENDRAU (Promo 48/55), Jean-Claude FAUCON (Promo 62)

PIERIMMO
Immobilier
Transactions
Maîtrise d'œuvre

Manu DAUGER
06 13 11 19 50
dauger@pierimmo.fr

promo 91/95

Un nouveau partenaire

136 route de Lyon • 24750 BOULAZAC
Tél./Fax 05 53 09 24 56
dauger@pierimmo.fr • www.pierimmo.fr
R.C.S. 450 208 798 00022

SABADIN LOISIRS
Neuf • Occasion • Accessoires
AUTOSTAR - ELNAGH - OXYGEN
Bernard SABADIN promo 74/77

Le spécialiste du Camping-Car

24330 ST-LAURENT-SUR-MANOIRE © 05 53 04 24 24
Fax. 05 53 07 29 03 e-mail : SARL.Sabadin@wanadoo.fr

SARL au capital de 72000 € - R.M. 001457624 - Imprim'Périgord - Périgueux

coren
UN PARTENAIRE - DES SAVOIRS-FAIRE

Grâce à ses **20 ans** d'expérience
130 salariés

Arnaud MALY promo 91/95

Coren propose une offre clé en main de l'étude à la réalisation des travaux. Intervention sur tous types de sinistres (catastrophes naturelles, sécheresses, incendies, dommages, ouragans, dégâts des eaux) pour les travaux de mesures conservatoires, réparation et réfection des embellissements.

Aquitaine - Poitou-Charentes - Centre - Lorraine - Midi-Pyrénées - PACA

Contact siège © 05 56 34 90 28
www.coren-renovation.com

ATLANTIS SECURITE PRIVE

95460 EZANVILLE

Jean Christophe DESGOULIERES promo 91/95

Activités de sécurité privée

Desgoulière Jean Christophe Promo 91/95

Agence Immobilière Cipierre ORPI

Fils de Bernard CIPIERRE promo

05 53 06 03 14

54, rue Wilson 24000 PERIGUEUX

E-Mail : agencecipierre@orpi.com

Merci à nos partenaires et anciens élèves de Claveille. Rapprochez vous d'eux en fonction de vos besoins.